



DIPLOMATIE

Le président Ali Bongo Ondimba a reçu hier une délégation de la marine chinoise conduite par son commandant en chef, l'amiral Dong Juan. Une nouvelle illustration des liens d'amitié particulièrement solides entre Libreville et Pékin.

Page 3

DRAME

Un homme de 36 ans, Patrick Ditougou, a tiré accidentellement sur son beau-père, Jean Dave Mouanga, 58 ans, alors qu'il courait après des perdrix en forêt de Makouminou, à Omboué. Touché en pleine poitrine, le quinquagénaire n'a pas survécu. Quant à son beau-fils, il a été placé en détention.

Page 7

FOOTBALL

Mauvaise nouvelle pour les Panthères du Gabon. C'est sans leur latéral droit Anthony Oyono qu'elles affronteront le 18 juin à Franceville les Léopards de la RDC (avant-dernière journée des qualifications pour la CAN-2023). Le jeune défenseur (22 ans) tarde à se remettre d'une lésion musculaire.

Page 8



SEEG : LA PRESSION NE RETOMBE PAS

MOINS d'une semaine après celle qui a contraint à la démission le très éphémère directeur général Ousmane Cissé, les syndicats-maison ont orienté la pression vers le gouvernement, qu'ils interpellent au sujet de la situation financière - préoccupante à leurs yeux - de la SEEG. Le Syntee a rencontré à cet effet le ministre de tutelle Oswald Séverin Mayounou et sa collègue déléguée Sidonie Moussirou, pendant que le Sypeg tenait un point de presse.

Page 2



POUR MOI QUOI...

C'est la bérézina pour nos athlètes qui participent à la 26^e édition des championnats du monde de taekwondo.

Un à un, ils ont été éliminés de la compétition parfois par des sportifs africains, qui, nous disaient-ils avant d'embarquer pour l'Azerbaïdjan, étaient à leur portée. Là, là, là, cette déroute ne s'explique donc pas...

Et pourtant ce ne sont pas des athlètes de bonne facture qui manquent au taekwondo national. Et il y

a ces jeunes espoirs bénéficiaires de l'aide... de l'État inscrits dans les plus grands instituts des sports d'Europe pour leur formation. Le problème est où ? La réponse, nos ambassadeurs nous la donnent simplement : "il nous faut du temps et des bonnes conditions de préparation". Voilà qui est dit. Pourquoi alors avoir accepté de tenter l'aventure qui, in fine, ridiculise le pays ? Et l'honneur du Gabon donc ! Ah ! la célèbre phrase de Pierre de Coubertin, "l'important, c'est de participer..." Mais non les gars, cette époque est révolue. C'est vrai que préparer et financer la formation d'un athlète prend du temps pour s'empresse alors ? Et quand on n'est pas

au point on fait comment pour éviter le ridicule ? Ayons l'humilité de nous inspirer de l'exemple de ce pays ami d'Afrique de l'ouest qui, aujourd'hui, sur le plan du football, récolte les fruits d'une politique de formation courageuse. Au pays de la Téranga, on a pris tout le temps de remettre en cause ce qui bloquait et ne marchait pas pour repartir sur de nouvelles bases sur les plans de l'organisation et du fonctionnement des sports. Où en sommes-nous ? Voilà le secret...

Il suffit donc de copier ce qui est positif chez les autres et on a les résultats quoi.

...MAKAYA